



Jahresbericht 2023

Wir begannen das 23. Vereinsjahr am 17. März mit der Hauptversammlung. Da diese online per Zoom stattfand, waren zusätzlich zum Vorstand und der Revisorin 10 Mitglieder zugeschaltet, eine schöne Anzahl an Interessierten.

Leider konnte mangels Interesse und Anmeldungen kein Zertifikatskurs starten. So wurde der Start desselben auf das Jahr 2024 verschoben.

Das Austauschtreffen fand am 26. August in Köniz statt. Auch in diesem Jahr war es wieder ein inspirierender, bereichernder Tag mit vielen praktischen Ideen für den Unterricht und wertvollem Austausch unter Kolleginnen.

Die Weiterbildung im November stand unter dem Motto:

Mit Fingerspitzengefühl

Neue und alte Fingerverse kreativ umgesetzt

Eine Weiterbildung mit Christina Schnedl (www.christinaschnedl.ch)

Christina Schnedl kam mit einem Koffer voller Ideen und Materialien zu vielen Fingerspielen, Versen und Reimen angereist. Wir Teilnehmerinnen konnten ausprobieren, gestalten, erfinden und das Ergebnis dieses Tuns den anderen Teilnehmerinnen vorzeigen. Es wurde viel ausprobiert, gestaunt und gelacht.

Der Verein zählt aktuell 106 wunderbare Mitglieder.

Ich danke dem Vorstand für die effiziente, unkomplizierte Zusammenarbeit.

Liebefeld, 23. Februar 2024

Die Präsidentin: Verena Oberholzer